

# きざえもん新聞

こんにちは、きざえもんです。

暦の上では秋となり、暑さも峠を越えて涼しくなる季節ですが、まだまだ暑い日が続いています。皆様お変わりなくお過ごしでしょうか。

さて、七月と八月のきざえもんの活動をお伝えいたします。

例年は、七月に「夏祭り」を実施するのですが、今年は、新型コロナウイルスの影響で、中止となりました。大変残念ですが、来年は今年の分も含めて盛大に行いたいと思います。

七月は、フルーツパフェ作りを行い、おやつとしていただきました。また、創作活動の時間にバラを生けて頂きました。

八月は、黒ゴマプリン作りを行い、皆さんで美味しくいただきました。

創作活動は、七夕壁飾りを作成され、皆さん一人ひとり持ち帰っていただきました。

今後も利用者様の健康と安全を考え手洗い・うがい・検温など引き続き行っていきます。

何かお気づきのことがありましたら、社員までお気軽に声を掛けて下さい。



発行日  
令和 2年  
9月1日

小規模多機能型  
居宅介護  
「きざえもん」  
西条市北条232-1

TEL(0898)65-6672  
FAX(0898)65-6663



七月一日から全国の小売店でレジ袋の有料化が義務付けられました。環境問題を考えると必要なことであると評価される一方、実質的には意味がないという指摘もあるようです。レジ袋の有料化は環境問題にどれほどの効果があるのでしょうか。

これまでスーパーやコンビニで無料でレジ袋を提供してきました。多くの家庭で、ごみ袋として再利用したり、犬の散歩などに使っていたのではないのでしょうか。七月一日以降、レジ袋は大きさにもよりますが2〜5円程度のお金を支払う必要があります。金銭的にはそれほど大きなものではありませんが、毎日のことですから、長期的には結構な金額負担になります。

レジ袋を無くせば、その分だけプラスチックごみを減らすことができますが、海洋プラスチックごみのうちレジ袋が占める割合はわずか0.3%しかなく、ペットボトル(12.7%)などと比較するとゼロに近いというのが実状です。本来にプラスチックごみを無くすことが目的ならばペットボトルへの対策が必須となりますが、そうした動きにはなっていません。

しかし、環境省によれば、レジ袋は1年間に約300億枚がごみになっていると同時に、容器包装全体の量では容積で家庭ごみの6割を超えているそうです。環境問題を考えると有料化によっていくらかでも効果がありそうです。

レジ袋有料化に伴い、「エコバックを使う58.1%」「有料レジ袋を使う24.8%」になっていきます。

エコバックを継続して使うことができれば、環境に良いことは間違いないので、可能な限り対応したいところです。

# クッキング

## フルーツパフェ作り



## 黒ゴマプリン作り



# レクリエーション



# 創作活動

## 七夕壁飾り作り



世界中で猛威を振るう「新型コロナウイルス」その中で、注目を集めているのが疫病をおさめると言われる謎の妖怪“アマビエ”です。魚のような、鳥のような…  
皆さんの健康を祈願し七夕壁飾りのテーマにしました。  
漫画家の水木しげる先生も描いた“アマビエ”とは何でしょうか

江戸時代に、肥後国（現在の熊本県）の海中に、毎夜光るものが出るので、土地の役人が視察に行った。すると左の図のような者が現れて、「私は、海中に住む“アマビエ”という者である。今年から六年は諸国豊作だ。しかし、病が流行したら早々に私の姿を写し、人々に見せなさい」と言って、海中に消えていった。

現在では、細菌やウィルスといった病の原因も比較的速やかに突き止められるようになった。だが、病そのものに対する不安は今も変わらない。



## 生け花



# 誕生日会



7月



8月



HAPPY BIRTHDAY

# お知らせ

## 9月の予定

クッキング  
誕生日会  
創作活動



## 10月の予定

☆計画中です☆



## 令和2年度 第3回地域運営推進会議

コロナウイルス感染予防のため、書面にて実施します。意見等ございましたらきざえもんまで連絡を頂けたらと思います。

館内の掲示板に沢山の作品を展示しています。

多くの方々にご覧頂きたいと思います。

また、きざえもんでは出来る限り、今の家や住み慣れた地域で在宅生活を続けていきたい方を応援いたします。

お問い合わせは毎日対応しています。

気軽にお越しください。

